

LE MESSENGER

Organe mensuel des Ouvriers et des Eglises de l'Union latine

Publié par le Comité de l'Union

Prix de l'abonnement :
2 fr. par an

Administration :
Gland, Vaud (Suisse)

De France, les mandats peuvent être envoyés à Divonne (Ain); mais toute communication urgente doit être adressée à Gland directement

Dans le Champ

C'EST avec une grande douleur que nous avons appris la mort de notre frère Emile Roumajon tué sur le champ de bataille. Il a été atteint à la tête par un éclat d'obus, au moment où il transportait un blessé de la ligne de feu à l'ambulance. Nous adressons ici à notre sœur Roumajon ainsi qu'à toute la famille l'expression de notre plus sincère sympathie chrétienne.

Nous apprenons également que notre frère Walther a été blessé. Les détails nous manquent, mais nous espérons que sa blessure n'est pas grave et nous demandons à Dieu de lui accorder un prompt rétablissement.

Malgré la guerre, nos ouvriers sont à l'œuvre. Frère Dexter tient une série de conférences à Lausanne. Un grand local, le *Royal Biograph*, a été mis gracieusement à sa disposition par le propriétaire. Cinq à six cents personnes suivent régulièrement ces conférences et l'intérêt est réjouissant. Frère Dexter est aidé de frère Provin pour les études bibliques et les visites à domicile. Le travail ne leur manque pas.

A Genève un cours de conférences est tenu dans la nouvelle chapelle par les frères Steiner et Vaucher. A part nos membres, une centaine de personnes très attentives en forme l'auditoire. Le mardi 22 Septembre, frère Steiner a aussi inauguré une série de conférences dans la grande Salle Centrale. Environ cinq cents personnes ont écouté avec beaucoup d'attention l'exposé de la Question d'Orient. Ainsi le Message est annoncé dans deux locaux différents et Genève ne sera sans doute pas sans

excuse au jour du jugement. Le frère J. P. Badaut travaille à Genève depuis le camp et s'occupe spécialement des visites à domicile. Il rencontre de nombreux sujets d'encouragement.

Le frère Augsburgger est à Neuchâtel où il vient de commencer un cours de conférences devant un public nombreux et attentif.

En attendant de pouvoir se rendre dans le champ qui lui a été assigné en France, le frère J. Curdy s'est rendu à Vevey dans le but d'y faire un travail agressif. Nous espérons que bien secondé par les membres de l'église il pourra faire une bonne œuvre dans cette ville.

Le frère Oscar Meyer tient des réunions à la Chaux-de-Fonds et le frère J. Monnier est à Bercher où un cours de conférences est tenu sous la tente depuis le camp. Espérons que dans le prochain *Message* nous pourrions annoncer que des âmes auront accepté la vérité dans ces deux localités.

En France, le frère Guyot continue son travail à Orléans, tandis que le frère Müller et la sœur Bourquin, fidèles à leur poste, travaillent à Paris dans la mesure où les circonstances le permettent.

Frère Rey écrit de Montbéliard qu'il a tout le travail qu'il peut faire en tenant des réunions et en visitant les personnes intéressées.

Frère T. Nussbaum et J. Bureaud sont à Valence où quelques personnes ont déjà accepté la vérité et vont être baptisées bientôt.

Nous avons reçu de bonnes nouvelles de de l'Espagne. Neuf personnes ont reçu le baptême à Barcelone le mois passé.

Souvenons-nous des ouvriers dans nos prières afin qu'ils soient bénis dans leur activité.

L. P. TIÈCHE.

L'œuvre des médecins missionnaires

JE vois avec un vif intérêt la formation d'étudiants en médecine comme missionnaires. Par leur moyen la vérité pourra pénétrer dans des milieux où autrement elle n'aurait pas d'entrée.

Je sais que la Providence de Dieu se servira de l'œuvre médicale pour atteindre l'âme des malades qui recevront nos soins.

Il nous faut des hommes et des femmes consacrés, prêts à aller dans le monde entier comme médecins missionnaires.

La grâce qui a illustré Paul et Apollos en leur conférant des dons spirituels excellents, nous pouvons la recevoir aujourd'hui. Cette grâce préparera en vue de l'œuvre bien des missionnaires dévoués.

Je crois que rien ne donnera du caractère à notre œuvre comme le traitement hygiénique des malades.

E.-G. WHITE.

L'approche des grandes tribulations et le devoir du peuple de Dieu

JE vis une plus grande tribulation sur la terre que nous n'en avons jamais vue. J'entendis des gémissements et des cris de détresse. Je vis d'immenses armées en bataille. J'entendis le grondement du canon, le cliquetis des armes, dans la lutte corps à corps. J'entendis les gémissements et les prières des mourants. Le sol était couvert de blessés et de cadavres. Je vis des familles dans la désolation et le désespoir, et bien des demeures décimées par la misère. Je vis que maintenant déjà bien des familles sont dans le besoin; mais que cela empirera. Je vis des familles entières auxquelles la faim avait rendu les yeux hagards, le visage pâle et amaigri. Je vis que le peuple de Dieu devrait être intimement uni dans les liens de la solidarité chrétienne et de l'amour. Dieu seul peut être notre bouclier et notre force au temps de nos calamités nationales.

Le peuple de Dieu devrait se réveiller. Il devrait profiter des occasions de faire connaître la vérité, car elles ne dureront pas longtemps ainsi. On me fit voir la détresse, l'angoisse et la famine qui régneraient sur la terre; or, Satan cherche maintenant à tenir les enfants de Dieu dans un état d'inactivité, à les empêcher de faire leur part dans la propagation de la vérité, afin que, finalement, pesés dans la balance, ils soient trouvés trop légers.

Je vis que le peuple de Dieu devait se tenir averti et reconnaître les signes des temps. Les signes de la venue de Christ sont trop clairs pour être mis en doute; et en vue de ces choses, toute personne qui professe la vérité devrait être un prédicateur vivant. Dieu nous supplie de nous réveiller; prédicateurs et simples fidèles doivent se réveiller. Tout le ciel est dans une suprême attente. Les scènes de l'histoire de ce monde courent rapidement vers leur fin. Nous sommes au milieu des périls des derniers jours. De plus grands périls sont devant nous, et nous ne sommes pas réveillés. Ce manque d'activité et de ferveur dans la cause de Dieu est épouvantable. Cette torpeur de mort est de Satan. Il règne chez les frères non consacrés à Dieu un esprit qui les porte à être jaloux les uns des autres, à s'accuser, à se censurer. Le travail spécial de Satan, c'est de diviser les cœurs afin que l'influence, la force et les travaux des serviteurs de Dieu soient tout concentrés parmi les frères inconvertis, afin qu'il se perde ainsi à arranger de petites difficultés un temps précieux qui devrait être employé à proclamer la vérité à ceux qui ne la connaissent pas.

On m'a montré le peuple de Dieu attendant qu'un changement se produise — qu'une force irrésistible s'empare d'eux. Mais ils seront déçus. Ils ont tort. C'est à eux d'agir. C'est à eux de mettre la main à l'œuvre, et de crier ardemment à Dieu pour qu'il leur donne une vraie connaissance d'eux-mêmes. La grandeur des scènes qui passent devant nous devrait suffire à nous remuer. En vue de ces choses, il nous faut faire pénétrer la vérité dans les cœurs de tous ceux que nous pouvons amener à nous entendre. La moisson de la terre est près d'être mûre...

J'ai vu qu'il y a des malheurs effrayants prononcés sur ceux qui prêchent la vérité et qui n'en sont pas sanctifiés; et il y a aussi des malédictions pour ceux qui consentent à recevoir et à maintenir comme prédicateurs des mystères.

res de Dieu des gens qui ne sont pas sanctifiés. Je suis alarmée à la vue du peuple de Dieu qui professe croire en une vérité solennelle et importante; car je sais qu'il y en a beaucoup qui professent maintenant croire à la vérité, et qui ne sont pas convertis ni sanctifiés par cette vérité. Les hommes peuvent écouter et reconnaître la vérité tout entière, et cependant ne savoir rien de la puissance de la sainteté. Ceux qui annoncent la vérité ne seront pas tous sauvés par la vérité qu'ils prêchent. «Soyez nets, dit l'ange, vous qui portez les vaisseaux du Seigneur.»

Je vis que le temps était arrivé où ceux qui choisissent le Seigneur pour leur portion présente et future doivent se confier en lui seul. Tous ceux qui professent la piété doivent avoir une expérience religieuse personnelle. L'ange qui tient les registres fait un rapport fidèle des paroles et des actions du peuple de Dieu. Les anges veillent sur le développement du caractère, et pèsent le caractère moral.

Les paroles et les actions de ceux qui professent croire à la vérité sont le canal par lequel les purs principes de la vérité et de la sainteté sont répandus dans le monde. Ils sont le sel de la terre, ils en sont la lumière. J'ai vu qu'en regardant vers le ciel, nous verrons lumière et paix; mais en regardant au monde, nous verrons tout refuge prêt à nous faire défaut, et tout bien prêt à s'envoler. Il n'y a d'aide pour nous qu'en Dieu. Et dans l'état de confusion où est notre terre, nous ne serons fermes ou sûrs que dans la force d'une foi vivante. Nous ne pourrions pas non plus être en paix qu'en tant que nous nous assurerons en Dieu et nous attendrons en son salut. Il brille sur nous une lumière plus grande que sur nos pères. Nous ne pouvons être acceptés ou honorés de Dieu en remplissant les mêmes devoirs ou en faisant les mêmes œuvres que nos pères. Pour être acceptés ou bénis de Dieu comme nos pères le furent, il nous faut imiter leur fidélité et leur zèle, mettre à profit notre lumière comme ils le firent de la leur, et agir comme ils eussent agi, s'ils eussent vécu de nos jours. Il nous faut marcher dans la lumière qui brille sur nous, sinon notre lumière deviendra ténèbres. Dieu exige que nous présentions au monde, par notre caractère et par nos œuvres, la mesure d'union que requièrent les vérités sacrées que nous professons, comme aussi l'esprit des prophéties qui s'accomplissent en ces derniers jours. La vérité

qui a pénétré notre intelligence, la lumière qui a brillé dans notre âme, nous jugeront et nous condamneront, si nous nous en détournons et si nous refusons d'être conduits par elles.

Que dirai-je pour secouer les restes du peuple de Dieu? Il m'a été montré que des choses épouvantables sont devant nous et que Satan et ses anges ramassent toutes leurs forces contre le peuple de Dieu. Il sait que s'ils dorment un peu plus longtemps, il est sûr d'eux, car leur destruction sera certaine. J'adjure tous ceux qui professent le nom de Christ de s'examiner scrupuleusement, de faire confession pleine et entière de tous leurs torts, afin qu'en face de leurs noms l'ange puisse écrire : Pardon. Si ces moments précieux, ces moments de grâce ne sont pas mis à profit, vous serez sans excuse. Si vous ne faites pas d'effort spécial pour vous réveiller, si vous ne voulez pas manifester de zèle dans la repentance, ces moments dorés seront bientôt passés, vous serez pesés sur la balance, et serez trouvés trop légers. Alors, vos cris agonisants seront inutiles (Prov. 1 : 24-33).

E.-G. WHITE.

Ecole de Gland

LA guerre, qui a déjà fait tant de victimes, vient d'en faire une de plus. Notre Ecole Missionnaire se voit en effet obligée de supprimer le cours biblique 1914-15. Cette décision a été prise par le Comité après mûre réflexion; elle est motivée d'une part par l'enrôlement dans l'armée de plusieurs de nos élèves, et d'autre part par la situation financière que tous nos frères et sœurs devinent. Le cours de gardes-malades, néanmoins, aura lieu; mais l'enseignement sera presque exclusivement pratique, et l'enrôlement pour la première année devra être très limité.

J'espère que cette mesure douloureuse ne sera que momentanée et que notre chère école, dès que cette triste guerre sera passée, reprendra son rôle si important dans la proclamation du dernier message.

PAUL STEINER.

— IL y a une multitude de gens qui professent la religion et qui n'ont pas encore commencé à être religieux.

Rapport trimestriel des Eglises de l'Union latine

2^e trimestre 1914

Eglises	Mem- bres	Admissions		Dîmes	Offrandes hebdoma- daires	Dons des Ecoles du Sabbat	Dons de fin d'année	Total des Dons	Moyenne des Dons par se- maine et par membre
		Baptê- mes	Votes						
Conférence du Léman									
Besançon	6	—		181.35	—.—	30.90		30.90	—40
Bienne	47	1		675.—	91.45	192.70		284.15	—46
Chaux-de-Fonds	77	—		2070.45	8.—	450.30		458.30	—46
Etoy	9	3		164.35	—.—	20.—		20.—	—17
Genève	123	2		1738.35	35.30	169.20		204.50	—13
Gland	120	2		2187.50	145.95	176.15		322.10	—21
Lausanne	106	—		1962.22	121.15	222.50		343.65	—25
Montbéliard-Pays	23	—		350.60	—.—	25.40		25.40	—08
Moudon-Payerne	11	—		85.80	32.65	40.90		73.55	—51
Neuchâtel	28	—		1229.55	71.15	58.30		129.45	—35
Perles	22	—		28.25	—.—	—.—		—.—	—.—
St-Imier	41	—		450.70	108.25	71.40		179.65	—34
Tramelan	33	—		706.90	42.—	199.90		241.90	—56
Valais	15	—		251.32	19.60	48.10		67.70	—34
Val-de-Travers	7	—		—.—	5.—	15.—		20.—	—22
Vallorbe	5	—		31.—	—.—	14.20		14.20	—22
Vevey	22	—		170.80	36.15	32.10		68.25	—24
Yverdon	48	—		527.10	157.50	—.—		157.50	—25
Conférence	22	—		175.70	10.	3.90		13.90	—05
Totaux	765	8	—	12986.94	884.15	1770.95	—.—	2655.10	—27
1 ^{er} trimestre 1914	758	8	1	12132.94	1036.61	1533.32	160.90	2730.83	—28
Conférence française									
Anduze	13	—		34.50	—.—	5.90		5.90	—03
Branges	20	—		152.80	10.—	20.90		30.90	—11
Brignon	11	2		105.—	—.—	17.50		17.50	—12
Grenoble	10	—		82.10	—.—	62.85		62.85	—48
Lacaze-Pierreségade	25	—		435.80	147.50	54.—		201.50	—62
Lasalle	11	2		108.50	—.—	10.50		10.50	—08
Lyon	29	—		314.35	10.90	143.40		154.30	—41
Marseille	22	9		256.50	50.	41.10		91.10	—31
Montpellier	24	1		156.95	—.—	16.15		16.15	—05
St-Hippolyte-du-Fort	11	—		44.—	—.—	12.80		12.80	—08
Valence	20	—		211.05	6.75	15.45		22.20	—08
Vauvert	14	—		72.—	4.25	—.—		4.25	—02
Conférence	41	3		281.75	13.50	27.45		40.95	—07
Totaux	251	17		2255.30	242.90	428.—		670.90	—20
1 ^{er} trimestre 1914	242	—		2302.90	285.—	304.40		629.40	—20
District de Paris									
Paris	83	11		1787.95	6.50	136.—		142.50	—13
1 ^{er} trimestre 1914	70	—		1911.95	25.—	123.—		148.—	—16
Nord France									
Amiens	10	—	—	42.50	—.—	13.90		13.90	—10
Champ Nord France	23	2	3	482.85	—.—	48.—		48.—	—16
Totaux	33	2	3	525.35	—.—	61.90	—.—	61.90	—14
1 ^{er} trimestre 1914	30	1	—	541.60	—.—	68.15	18.50	86.65	—22

Eglises	Mem- bres	Admissions		Dîmes	Offrandes hebdoma- daires	Dons des Ecoles du Sabbat	Dons de fin d'année	Total des Dons	Moyenne des Dons par se- maine et par membre
		Baptê- mes	Votes						
Italie									
Florence ¹	15	—	—	207.80	—.—	24.64	—.—	24.64	—·12
Gênes	15	—	—	—.—	—.—	—.—	—.—	—.—	—.—
Gravina-Santeramo	23	—	—	65.—	—.—	13.—	—.—	13.—	—·04
Montaldo-Bormida	12	—	—	15.—	—.—	12.30	—.—	12.30	—·09
Torre-Pellice	18	—	—	50.—	—.—	8.85	—.—	8.85	—·03
Champ italien	15	—	—	158.40	—.—	12.55	—.—	12.55	—·06
Totaux	98	—	—	496.20	—.—	71.34	—.—	71.34	—·05
1er trimestre 1914	99	—	—	393.50	—.—	87.04	24.65	111.69	—·09
Espagne									
Barcelone	49	—	—	610.60	51.95	103.65	—.—	155.60	—·24
Carthagène	10	—	—	4.10	—.—	10.35	—.—	10.35	—·08
Jérica	16	—	—	221.50	—.—	23.30	—.—	23.30	—·10
Murcia	12	—	—	6.70	—.—	4.65	—.—	4.65	—·03
Valencia ¹	8	—	—	81.45	—.—	—.—	—.—	—.—	—.—
Champ espagnol	31	10	—	721.15	125.60	158.15	—.—	283.75	—·70
Totaux	126	10	—	1645.50	177.55	300.10	—.—	477.65	—·29
1er trimestre 1914	119	—	—	897.05	129.55	138.85	9.35	277.75	—·18
Portugal									
Lisbonne	52	7	4	341.35	—.—	69.50	—.—	69.50	—·10
Porto ¹	23	5	—	246.35	—.—	105.—	—.—	105.—	—·17
Totaux	75	12	4	587.70	—.—	174.50	—.—	174.50	—·18
1er trimestre 1914	59	—	—	550.40	—.—	112.10	107.50	219.60	—·29
Résumé									
Conférence du Léman	765	8	—	12986.94	884.15	1770.95	—.—	2655.10	—·27
Conférence française	251	17	—	2255.30	242.90	428.—	—.—	670.90	—·20
District de Paris	83	11	—	1787.95	6.50	136.—	—.—	142.50	—·13
Nord France	33	2	3	525.35	—.—	61.90	—.—	61.90	—·14
Italie	98	—	—	496.20	—.—	71.34	—.—	71.34	—·05
Espagne	126	10	—	1645.50	177.55	300.10	—.—	477.65	—·29
Portugal	75	12	4	587.70	—.—	174.50	—.—	174.50	—·18
Totaux	1431	60	7	20284.94	1311.10	2942.79	—.—	4253.89	—·23
1er trimestre 1914	1377	9	1	18730.34	1476.16	2366.86	360.90	4203.92	—·23

¹ Deux trimestres.

Avis aux Sociétés Missionnaires

LES événements particulièrement graves auxquels nous assistons en frémissant sont de nature à préoccuper même les esprits les moins réfléchis. Quelle est la signification de ces choses et quelle sera l'issue de la crise actuelle? Question troublante à laquelle personne ne peut répondre par ses propres lumières, mais que nous nous efforcerons de résoudre avec le secours des prophéties dans le N° de novembre des *Signes des Temps*. Saisissons l'occasion

que Dieu nous offre de répandre son Message par le moyen de notre journal. Le prochain N° des *Signes* contiendra surtout des articles d'actualité.

RAPPORT DES COLPORTEURS

AOUT 1914

	Ouvriers	Heures	Vente	Valeur
Suisse . . .	2	120	576	115.10
Espagne . . .	10	180	317	2106.65
	12	300	893	2221.75

Rapport trimestriel des Ecoles du Sabbat de l'Union latine

2^e trimestre 1914

Ecoles	Nombre de Membres	Fréquentation moyenne	Nombre de classes	Collectes pour les Missions
Conférence du Léman				Fr.
1. Besançon	8	6	1	30.90
2. Bienne	37	27	5	192.70
3. Chaux-de-Fonds	81	71	10	450.30
4. Etoy	6	5	1	20.—
5. Fribourg	2	2	1	3.90
6. Genève	78	57	7	169.20
7. Gland	67	58	11	176.15
8. Lausanne	73	53	10	222.50
9. Montbéliard-Pays	20	15	3	25.40
10. Moudon	5	5	1	30.90
11. Neuchâtel	20	13	2	58.30
12. Payerne	6	4	1	10.—
13. Perles	27	21	3	—.—
14. St-Imier	26	19	4	71.40
15. Saxon	3	3	1	16.—
16. Sion	9	8	1	26.25
17. Tramelan	45	32	7	199.90
18. Vallorbe	4	3	1	14.20
19. Val-de-Travers	5	5	1	15.—
20. Vevey	9	8	2	32.10
21. Vouvry	3	3	1	5.85
22. Yverdon	38	29	6	—.—
Totaux	572	447	80	1770.95
Conférence française				
1. Anduze	13	6	1	5.90
2. Avignon	4	2	1	12.95
3. Branges ¹	16	12	2	20.90
4. Brignon-Moussac	11	11	1	17.50
5. Cette	2	2	1	—.—
6. Clermont-Ferrand	2	1	1	—.—
7. Grenoble	10	7	1	62.85
8. Lacaze-Pierreségade	21	18	2	54.—
9. Lasalle	8	6	1	10.50
10. Lyon	7	6	1	143.40
11. Marseille	16	14	2	41.10
12. Mazamet	5	4	1	—.—
13. Montpellier	17	12	2	16.15
14. Nîmes	—	—	—	—.—
15. Quissac	6	5	1	14.50
16. St-Hippolyte-du-Fort	11	8	1	12.80
17. Valence	16	9	1	15.45
18. Vauvert	12	3	1	—.—
Totaux	177	126	21	428.—

¹ Deux trimestres.

Ecoles	Nombre des membres	Fréquentation moyenne	Nombre de classes	Collectes pour les Missions
District de Paris				Fr.
1. Paris	40	33	4	136.—
Nord France				
1. Amiens	10	8	1	13.90
2. Berck-Plage	3	3	1	27.60
3. Le Havre	5	5	1	20.40
4. Denain	16	14	2	—.—
Totaux	34	30	5	61.90
Italie				
1. Florence ¹	—	—	—	24.64
2. Gênes	14	10	2	—.—
3. Gravina	20	17	2	13.—
4. Montaldo-Bormida	11	5	1	12.30
5. Naples	—	—	—	—.—
6. Pise	8	7	1	12.55
7. Torre-Pellice ¹	11	7	1	8.85
Totaux	64	46	7	71.34
Espagne				
1. Alicante	21	21	4	37.—
2. Baeza	4	3	1	13.95
3. Barcelone	50	28	4	103.65
4. Carthagène	10	7	1	10.35
5. Jérica	13	12	1	23.30
6. Murcia	3	3	1	4.65
7. Tarrasa y Rubi ¹	20	19	2	107.20
8. Valencia	—	—	—	—.—
9. Isolés	—	—	—	—.—
Totaux	121	93	14	300.10
Portugal				
1. Lisbonne	50	46	5	69.50
2. Porto ¹	20	19	4	105.—
Totaux	70	65	9	174.50
Résumé				
1. Conférence du Léman	572	447	80	1770.95
2. Conférence française	177	126	21	428.—
3. District de Paris	40	33	4	136.—
4. Nord France	34	30	5	61.90
5. Italie	64	46	7	71.34
6. Espagne	121	93	14	300.10
7. Portugal	70	65	9	174.50
Totaux	1078	840	140	2942.79

¹ Deux trimestres.

Nécrologie

L'église de Lacaze-Pierre Ségade a la douleur de vous faire part de la mort de notre cher frère

Louis Carayon

qui s'est endormi dans la paix des enfants de Dieu le jeudi 6 août à l'âge de 58 ans. Notre église perd en lui son fondateur et son ancien qui avait veillé sur elle depuis presque trente ans avec un tendre soin, priant et avertissant chacun avec amour et fermeté. Sa maladie a été longue et douloureuse, mais au milieu de ses souffrances glorifier Dieu était son unique but. Aussi bénissons-nous le Seigneur dans notre tristesse de ce qu'il l'a mis dans son repos par les temps si troublés que nous traversons, persuadés que notre frère est au bénéfice de cette promesse : « Heureux sont dès à présent les morts qui meurent au Seigneur... car ils se reposent de leurs travaux et leurs œuvres les suivent. »

A sa veuve affligée et à ses cinq enfants nous adressons notre plus vive sympathie.

Pour l'église de Pierre Ségade

MARIE GOURGUET, secrétaire.

Nous avons le pénible devoir de faire connaître à nos frères et sœurs le décès de notre bien-aimée sœur

Eugénie Staudenmayer

enlevée à l'affection des siens et de tous ceux qui la connaissaient à l'âge de 80 ans après une longue et douloureuse maladie.

Notre sœur était une croyante sincère et vivante. Comme membre de notre église de Genève, à laquelle elle se rattachait depuis nombre d'années, elle a été fidèle et dévouée. Dans la maladie qui l'a clouée pendant 24 longs mois sur un lit de souffrances, elle n'a jamais murmuré contre les dispensations parfois inexplicables de la Providence, mais les a acceptées comme une sage discipline dont Dieu usait à son égard pour son bien.

Elle repose maintenant en attendant le grand jour de la résurrection. Un grand nombre de frères et de sœurs en la foi témoignèrent leur sympathie à la famille affligée en assistant à son ensevelissement. Le culte de circonstance a été tenu par le soussigné.

A. BORLE-FAVRE.

Avis à nos abonnés

Ceux de nos abonnés aux **SIGNES** et au **MES-SAGER** dont la date d'échéance est arrivée, et qui en raison de la crise actuelle se trouvent dans l'impossibilité de renouveler leur souscription et désireraient continuer à recevoir leur journal, sont priés de nous en aviser dès que notre avis d'échéance leur sera parvenu. Pour leur être agréables nous renverrons alors à plus tard l'envoi du remboursement tout en continuant l'envoi du journal.

Yverdon

UNE lettre de frère L. Cornaz, ancien, que nous regrettons de ne pas pouvoir insérer faute de place, nous apprend que deux frères et deux sœurs ont été récemment ajoutés à l'église d'Yverdon. Une de ces âmes a été amenée à la connaissance de la vérité par *Les Signes des temps*. Que ne pourrions-nous pas faire par ce moyen si nous avions plus de zèle! Les baptêmes ont eu lieu le Sabbat 1^{er} août dans le lac de Neuchâtel.

Les Signes des Temps, journal mensuel, paraissant le 1^{er} de chaque mois. Prix d'abonnement : Pour la France et la Suisse fr. 1.50; pour tous les autres pays fr. 2.— par année.

L'Ecole du Sabbat, questionnaire, paraît en mars, juin, septembre et décembre. Prix pour la Suisse 30 cts. le numéro; pour tous les autres pays 35 cts. le numéro.

Annonce

Frère adventiste trouverait place pour aider aux travaux de la campagne. Entrée de suite. S'adresser à M. Auguste Augsburg, agriculteur, *Hauts Geneveys* (Neuchâtel).

Le gérant : EDOUARD BORLE

Société Internationale de Traités, Gland (Suisse)